

努力と勇気でチャンスをつかむ

## 競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

TEL06-6282-6488(代)  
http://www.j-thinktank.com/

### 医療に依存し過ぎの社会

#### 公的保険の整備で当たり前に

大阪梅田で、暴走(?)み込まれてますが、危険した車が歩道に突っ込み、運転者・歩行者に死傷者がいる事故がありました。

先月もここに書きまし

たが、大阪でも体調不良や突然死が増加している

気がしておりました。

自身の運転中のリスク

で、普段から、薬を服用し

治療をしている方は、自

身の健康状態を確認しな

がら運転をするととも

に、場合によっては運転

をしない勇気も必要では

ないでしょうか。

少し調子が悪かった

者の死因は大動脈解離と

いわれています。

一昨日に、京都で知り

り、鼻かぜ程度でも病院

に行き、薬を処方しても

が、覚せい剤使用者に車

をぶつけられ、頭がい骨

を骨折した時に、危険だ

いる事故のリスクが増えて来

ていると感じました。

また、薬という意味で

考えるほど危険な物であ

るうがなかろうが、服用、

使用後は、当たり前です

が運転を避けたほうが無

難です。

ほとんどの方が日常の中、薬やサプリメントを飲む行為が当たり前に組

## 体制整備どじのよろこびに向き合う

### ロミ、買い物ついでの来店者が増加

（第三種郵便物認可）

ほんとの方が日常の中、薬やサプリメントを飲む行為が当たり前に組

### 閉店間際に飛び込んできたお客様

#### 金融機関窓口で一方的な説明受け困惑

金融機関窓口で一方的な説明受け困惑

こんな話をすると、毎日それが気になり不安になる。これって余計に健康に悪影響だから、薬も病院に行くのもやめたらしい『アッキリしたわ』と笑顔で仰っておられました。そこで、つい先日契約法人の75歳の会長さんとお話ししていた時、その会長さんが健康診断で高血圧を指摘され、継続的に薬を服用されていたとのことでしたが、「毎回の診察で数値の上がり下がりを見せられ指摘されて、喜んで享受していることの裏側には、それを拒否する権利も同時に隠れているかもしませんね。何が人にとって本当に良いことなのか。皆さんはどう思われるでしょうか。

皆様もよくご存知の通り何事も原因があつて結果があるのですが、今から我々は原因がハッキリしているにも関わらず、矛盾した結果を求められてしまうのです。

目標に対して真っ直ぐに向おうとしても矛盾していいのです。目標に対するとても矛盾していいのです。

私は個人的に、単純に運営する社会の中で、増収増益どころか、現状を維持するだけでも、ますます「知恵」と「思考力」が必要になります。『医療を受けない権利』もあることを、多くの方が忘れていた気がしてなりません。

また、まだ体制整備のセミナーを数度受講して参りました。各保険会社によって代理店の経営方針や規模が異なりますし、もちろん代理店に求める内容に相違がありますので、連休など上げは直結すると考えておられます。代理店の経営方針や規模で、代理店の運営が決まります。代理店の運営が決まります。代理店の運営が決まります。

私は個人的に、単純に運営する社会の中で、増収増益どころか、現状を維持するだけでも、ますます「知恵」と「思考力」が必要になります。『医療を受けない権利』もあることを、多くの方が忘れていた気がしてなりません。

## 保険ショップの現場から…

西田 理恵 ————— 68



「そうですね、その上で必要な保障を誕生日に間に合わせね。」

保険ショップは午後7時閉店なので、受付席で翌日の準備や段取りを考えていました。一人の女性がとて

ていただきました。何かあればお問い合わせください。

保険ショップは午後7時閉店なので、受付席で翌日の準備や段取りを考えていました。一人の女性がとて

ていただきました。何かあ